
 

   

 
 

Je vais voir un spectacle Relax 
à l’Opéra-Comique 

 
 

 
 

 

Je vais voir l’opéra-comique 
 « Faust » 

 

Dimanche 29 juin 2025 à 15h
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Informations utiles      
 
À l’arrivée à l’Opéra-Comique 
Beaucoup de spectateurs  
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée. 
 
Juste avant le spectacle  
J’entends 3 sonneries dans les couloirs.  
Les sonneries préviennent  
que le spectacle va commencer. 
 

 
Pendant le spectacle 
A certains moments,  
les spectateurs applaudissent.  
Cela fait du bruit. 
 
 



 

  Page 3 

 
Informations utiles  
 
Au milieu du spectacle,  
il y a une pause pour se reposer. 
Cette pause s’appelle l’entracte. 
 
Pendant l’entracte 
Je peux aller au calme 
dans l’espace détente. 
Je peux aller au bar.  
Je peux aller aux toilettes. 
Je peux rester dans la salle. 

 
À la fin du spectacle  
Tous les chanteurs viennent sur scène.  
Les chanteurs saluent. 
Les spectateurs applaudissent.  
Cela fait beaucoup de bruit.  



 

  Page 4 

 
 

Qu’est-ce qu’un opéra ? 
 
Un opéra raconte 
une histoire en musique. 
 
L’histoire est divisée en parties. 
Les parties s’appellent des actes.  
 
Un opéra est chanté 
par des chanteurs sur la scène. 
 
Les chanteurs jouent le rôle 
des personnages de l’histoire. 
 
Les musiciens jouent la musique.  
Ils sont dans un espace 
plus bas que la scène.  
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L’opéra « Faust » 
 
« Faust » est un opéra  
chanté en français. 
 
Jules Barbier et Michel Carré 
ont écrit l’histoire  
de « Faust ». 
 
Charles Gounod  
a composé la musique  
de « Faust ». 
 
L’opéra « Faust »  
dure 3h55. 



 

 

 
 

L’histoire de « Faust » 
 

 
Le docteur Faust vieillit. 
Le docteur Faust veut 
boire du poison. 
Le docteur Faust ne veut pas vieillir. 
 
Faust invoque Satan. 
Méphistophélès apparaît 
à la place de Satan. 
Méphistophélès propose 
d’aider Faust. 
Méphistophélès et Faust  
font un pacte. 
 
Faust peut vendre son âme. 
Faust retrouvera la jeunesse. 
Faust accepte 
quand il voit la belle Marguerite. 



 

 

 
 
 

L’histoire de « Faust » 

 
Marguerite est la sœur de Valentin. 
Siebel est un ami de Valentin. 
Siebel aime Marguerite. 
 
Valentin part à la guerre. 
Valentin est inquiet car 
il laisse Marguerite seule. 
Siebel promet de veiller 
sur Marguerite. 
 
Pendant la fête, 
Méphistophélès écarte Siebel. 
Méphistophélès permet à Faust 
de parler à Marguerite. 
Marguerite repousse Faust. 
 
Siebel dépose un bouquet 
dans le jardin de Marguerite. 



 

 

 
 

L’histoire de « Faust » 

 
Méphistophélès dépose des bijoux 
dans le jardin de Marguerite. 
Les bijoux sont donnés à Marguerite 
de la part de Faust. 
 
Marguerite est tentée par les bijoux. 
Méphistophélès et Faust apparaissent. 
Faust fait connaissance 
avec Marguerite. 
Faust et Marguerite tombent amoureux. 
 
Les années passent. 
Marguerite a eu un enfant de Faust. 
Faust a disparu. 
Marguerite et Faust ne sont pas mariés. 
Marguerite est reniée de tous. 
L’enfant de Marguerite est illégitime. 
 



 

 

 
 

L’histoire de « Faust » 

 
Marguerite attend toujours 
le retour de Faust. 
 
Valentin rentre de la guerre. 
Valentin est en colère 
contre Marguerite. 
 
Faust et Méphistophélès reviennent. 
Faust a des remords. 
 
Valentin provoque Faust. 
Valentin et Faust se battent. 
Méphistophélès aide Faust 
à frapper Valentin. 
Faust tue Valentin. 
Valentin maudit Marguerite 
avant de mourir. 
Marguerite se réfugie à l’église. 



 

 

 
 

L’histoire de « Faust » 

 
Méphistophélès et Faust font la fête. 
Faust profite des plaisirs. 
 
Marguerite est emprisonnée. 
Marguerite est condamnée à mort. 
Faust et Méphistophélès  
retrouvent Marguerite en prison. 
Faust veut sauver Marguerite. 
 
Marguerite rejette Faust. 
Marguerite a tué 
leur enfant. 
Marguerite préfère mourir. 
 
Marguerite va mourir. 
Marguerite a beaucoup prié. 
L’âme de Marguerite 
est sauvée. 



 

 

 
 

Les personnages de « Faust » 

 
Le docteur Faust est vieux.  
Le docteur Faust veut mourir. 
Le docteur Faust vend son âme 
à Méphistophélès 
pour redevenir jeune. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 

 

 
 

Les personnages de « Faust » 

 
Méphistophélès est un démon. 
Méphistophélès achète l’âme de Faust. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Les personnages de « Faust » 

 
Marguerite est jeune.  
Marguerite est belle. 
Marguerite aime le docteur Faust. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 

Les personnages de « Faust » 

 
Il y a d’autres personnages 
dans « Faust ». 
 
Valentin est le frère de Marguerite.  
Valentin est soldat. 
 
 
 
Siebel est amoureux de Marguerite.  
Siebel est l’élève de Faust. 
 
 
 
Wagner est étudiant.  
Wagner est l’ami de Valentin. 
 
 
 
 



 

 

 
Où se passe l’histoire ? 

 
L’histoire se passe chez le docteur Faust. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Où se passe l’histoire ? 
 
L’histoire se passe à la taverne. 
 

 
 

 
 
 



 

 

 
Où se passe l’histoire ? 
 
L’histoire se passe chez Marguerite.  
 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
Où se passe l’histoire ? 
 
L’histoire se passe à la maison close. 

 

 
 
 
 
 
 



 

 

 
Où se passe l’histoire ? 

 
L’histoire se termine sur l’échafaud. 

 

 
 
 
 
 
 



 

 

 
A savoir 

 
 
 

 
J’ai envie de revenir à l’Opéra-Comique 
 
A partir de septembre 2023, 
il y a des nouveaux spectacles Relax.  
 
La Fille de Madame Angot  
le dimanche 1er octobre 2023 à 15h 
 
Macbeth Underworld 
le dimanche 12 novembre 2023 à 15h 
 
Fantasio 
le dimanche 17 décembre 2023 à 15h 
 
L’Autre Voyag 
 
 

 

Au début du spectacle, 
le docteur Faust veut s’empoisonner. 
Ce n’est pas du vrai poison. 
 

Pendant le spectacle, 
Il y a du sang. 
Ce n’est pas du vrai sang. 
 

Il y a des effets stroboscopiques. 
 

 

Il y a aussi des épées et des masques. 
Les épées et les masques sont des accessoires. 
 

 

Au début de l’acte quatre, 
les chanteurs chantent très fort 
et l’orchestre joue très fort. 
 

 

A la fin du spectacle, 
Marguerite tue son enfant. 
L’enfant ne meurt pas vraiment. 

Marguerite meurt. 
Elle ne meurt pas vraiment. 

 

 
 

 



 

 

 
 

Mes souvenirs du spectacle  

 
Ici je peux coller ou dessiner ou écrire 
mes souvenirs du spectacle. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Mes souvenirs du spectacle  
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mes souvenirs du spectacle. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Mes souvenirs du spectacle  

 
Ici je peux coller ou dessiner ou écrire 
mes souvenirs du spectacle. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 

Le guide est fait par l’Opéra-Comique. 
 
Les photographies sont faites par  
Stefan Brion. 
 
Pour réserver des places  
sur les prochains spectacles Relax 
à l’Opéra-Comique, 
je peux téléphoner  
au 01 70 23 01 44. 
Je peux aussi écrire à  
accessibilite@opera-comique.com 
 
La Fondation Malakoff Humanis Handicap 
aide l’Opéra-Comique. 
 
Culture Relax est une association  
pour l’accès de toutes les personnes à la culture. 
 
Pour contacter Culture Relax, 
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64. 
Je peux aussi écrire à 
spectacle@culture-relax.org 

mailto:spectacle@culture-relax.org

